

## Anna-Lena S.

## Praktikum im Team Passionsspiele Oberammergau 2022 (Juni 2020-August 2020)

## Auch in Pandemiezeiten den Ausbildungsauftrag erfüllen.

Im Rahmen meines internationalen Tourismusstudiums habe ich von Juni 2020 bis August 2020 beim Pflichtpraktikum bei der avvo Touristik AG absolviert.

Mein Praktikum hat in Mitten der Verschiebung der Passionsspiele Oberammergau 2020 auf 2022 angefangen. Von Beginn an wurde ich komplett in den Rückabwicklungsprozess eingebunden, sodass ich sehr schnell eigenständig arbeitete und Verantwortung übernahm. Dennoch konnte ich jederzeit Fragen stellen und traf immer auf ein offenes Ohr. Dieser Mix aus Verantwortung und Sicherheit hat mir während meines dreimonatigen Praktikums sehr gefallen. Außerdem ist es nicht selbstverständlich in einer solchen Krise ein solch vielfältiges Praktikum absolvieren zu könne. Die aovo Tourisik AG bleibt jedoch ihren Prinzipien treu und erfüllt auch während einer globalen Pandemie ihren Ausbildungsauftrag. So lernte ich nicht nur das alltägliche Arbeiten kennen, sondern auch das Arbeiten während einer Krise.

Vielen Dank an das ganze Team der Passionsspiele Oberammergau 2022 sowie Frau Kohl für diese tolle Erfahrung!